

English



Accueil / 9 juillet: Intervention contre le feu Takhini Bridge (22 h)

9 juillet : Intervention contre le feu Takhini Bridge (22 h)

Ce bulletin n'est pas le plus récent. Pour consulter la plus récente mise à jour sur le feu Takhini Bridge visitez <u>yukon.ca/fr/situations-durgence-et-securite/feux-de-foret/bulletins-sur-les-feux-de-foret.</u>

9 juillet 2023 à 22 h

Le feu Takhini Bridge (XY-019) qui brûle dans Ibex Valley est toujours hors contrôle. Il mesurait environ 270 hectares à 21 h.

La ligne d'arrêt tient le coup. Même si le feu s'est légèrement propagé vers le sud-ouest, il n'a pas progressé vers la route de l'Alaska ni les habitations.

Une équipe de 17 personnes du Service de lutte contre les feux de forêt des Premières Nations du Yukon s'est jointe à 2 équipes d'attaque initiale au sol de 3 personnes chacune, à 3 agents de surveillance des feux de forêt et à l'équipe d'intervention spécialisée (SHOT) du commissaire aux incendies. Ces ressources ont été appuyées par 5 hélicoptères, 1 groupe citerne et de la machinerie lourde.

Le but des équipes était d'empêcher le feu de se propager vers la route de l'Alaska et les habitations. La ligne d'arrêt existante a été renforcée, et le personnel s'est employé à en créer une autre le long du flanc ouest du feu, le côté le plus près de la route. Les efforts de lutte à l'aide de machinerie lourde se poursuivent et sont combinés avec un allumage manuel lorsque les conditions sont favorables. Le brûlage prudent avec un chalumeau de bandes de végétation non brûlée permet d'agrandir la zone où les équipes peuvent installer de l'équipement pour lutter contre le feu.

D'autres structures de protection, notamment des asperseurs, ont été installées pour protéger un plus grand nombre d'habitations.

Selon les prévisions météo de lundi, les vents souffleront de l'ouest à 15 km/h. Ils alimenteront probablement le feu, mais le travail fait aujourd'hui contribuera à prévenir sa propagation vers la route et les habitations.

<u>L'avis de veille d'évacuation demeure en place pour Ibex Valley, du côté est du pont de la rivière Takhini.</u>

La cause du feu reste encore à déterminer. Un inspecteur était sur place aujourd'hui. Les Services de protection publieront une mise à jour lundi avant midi.

[Photo : Carte du périmètre approximatif du feu cet après-midi, alors que son étendue était estimée à 244 hectares. Une carte à jour sera rendue publique dès que possible.

La carte du périmètre d'un feu de forêt est une estimation fondée sur des mesures obtenues par système GPS, balayage aérien et imagerie satellitaire. Cette estimation peut changer si des mesures plus précises sont disponibles. Des zones à l'intérieur du périmètre peuvent ne pas avoir été atteintes par le feu.]



Renseignements:

Information sur les feux, Section de la gestion des feux de forêt 867-393-7415 ou YukonFireInfo@yukon.ca
yukon.ca/fr/situation-durgence

Avez-vous trouvé cette page utile?*



